

Santa Eulàlia celebra la primera Fira d'Intercanvi

Organizada por la Assemblea Jove y el Casal Popular l'Arrencada, Santa Eulàlia de Ronçana organiza este sábado, día 20, su primera Fira d'Intercanvi. En la feria, que tendrá lugar en el aparcamiento de la calle Francesc Macià, los jóvenes de la localidad tendrán la oportunidad de intercambiar objetos y servicios de cualquier clase. La única norma de la feria es que no se puede utilizar dinero y tanto los objetos como los servicios pueden ser valorados libremente y al margen del mercado. La feria, que se abrirá a las 8 de la mañana, tiene como objeto fomentar el consumo responsable.

El PSC pide la dimisión del alcalde de La Llagosta por ocultar que ha sido imputado

La Comissió Executiva del PSC de La Llagosta ha pedido la "inmediata dimisión" del alcalde de la población, el ecosocialista, **Alberto López**, por haber sido imputado por un presunto delito de prevaricación tramitado por el juzgado de Mollet, hecho que "se ha mantenido oculto a la población y a los medios de comunicación". Al parecer, el alcalde de La Llagosta abrió sido objeto de una querrela por parte de la antigua gestora del CEM El Turó, la empresa Geafe. La querrela se habría presentado el pasado año después de que el gobierno decidiera asumir la gestión directa de las instalaciones deportivas.

Los socialistas de La Llagosta responden a una nota de prensa difundido esta semana por ICV-EUiA en la que se pedía la dimisión del regidor socialista **Raúl Valero** por haber comparecido en contra de los intereses del Ayuntamiento en el juicio laboral por el mismo tema. Al parecer el regidor compareció como testigo a petición del sindicato UGT. El PSC recuerda que cuando un concejal de EUiA, **Gonzalo Aguilera**, testificó en contra del Ayuntamiento, nadie le pidió la dimisión y califica de mentira la acusación que se les hace de "filtrar" información.

XAVIER SOLANAS

Mollet sustituye FIMO por cuatro citas feriales



El modelo tradicional de Fira desaparece en Mollet.

XAVIER SOLANAS

El Ayuntamiento de Mollet del Vallès ha decidido reconvertir el evento ferial Fira Mollet (FIMO) con el fin de acercar las propuestas procedentes del comercio local, abrirse a nuevos públicos y reforzar la venta directa y el consumo. Esta re-conversión empieza por el nombre, que se ha bautizado como Mollet és Fira, y continúa con la generación de actividades de dinamismo durante los fines de semana de todo el mes de junio que se materializan en cuatro ferias sectoriales. La generación de la nueva feria supondrá una inversión para el Ayuntamiento de 50.000 euros.

La crisis económica ha hecho replantear muchos de los aspectos que se habían asumido como normales en un contexto en el que las previsiones eran mucho más positivas de las que pueden hacer los expertos hoy en día. Esta realidad ha llevado al Ayuntamiento de Mollet a replantear el modelo de FIMO vigente hasta la fecha, una feria multi-

vallès

sectorial donde predominaba la gran empresa.

"El nuevo modelo permitirá al comercio local acceder a la oferta, muchos comerciantes de la ciudad no podían antes llegar a Fira Mollet porque era un producto completamente diferente, y ahora se apuesta por la promoción comercial y la venta", señala la concejala de Comercio, **Mercè Pérez**. De este modo se oficializa la concentración de la feria en el mes de junio y con una voluntad claramente orientada a acercar la oferta local a los ciudadanos molletenses, pero también a los vecinos de otros municipios de la comarca y del área metropolitana. "Queremos ser referente y centralidad", añade Pérez.

La iniciativa sale de las conversaciones entre el consistorio vallesano y el tejido comercial de la ciudad que acordaron trabajar codo con codo para adaptar el modelo para que el coste de organización de la feria no supusiese una barrera para el comercio local. "En los

tiempos que corren es necesario adaptarse a la nueva situación, y con este espíritu hemos reconvertido el modelo de FIMO", señala el alcalde **Josep Monràs**, quien asegura que la consecuentemente la aportación municipal se verá reducida con un total de 50.000 euros procedentes de las arcas municipales, y que tendrá un coste de participación asequible "para todos", con la voluntad de que el precio deje de ser un impedimento.

El presupuesto global de la pasada edición de FIMO ascendió a los 190.000 euros, un coste que fue financiado por medio de los precios que pagaron las empresas que adquirieron expositores, y que además de la aportación municipal, también contó con subvenciones de otras administraciones públicas.

CUATRO CITAS Y UNA VERBENA

La oferta se materializa en cuatro propuestas que se celebrarán a lo largo del mes de junio con la excepción del fin de semana de San Juan, donde se ha valorado que la ciudad ya cuenta con una agenda suficientemente cargada. Se trata de las propuestas Mollet Gourmet, dedicada al sector de la alimentación y la restauración; Mollet és Motor, centrada en la automoción y otros medios de locomoción; Mollet és Qualitat de Vida, vinculada a las prácticas saludables y el cuidado del cuerpo, y Mollet és Comerç, orientada a la promoción del tejido comercial de la ciudad. Esta última feria se celebrará el último fin de semana de junio, cosa que supondrá una coincidencia con el inicio de las rebajas de verano que arrancarán tan sólo un día después.

COMARCA

Los alcaldes son informados de las novedades de la nueva ley de gobiernos locales



Los 38 alcaldes y alcaldesas del Vallès Oriental que este miércoles asistieron al Consell d'Alcaldes celebrado en la sala Cooperativa de Parets, pudieron conocer de primera mano las novedades de la propuesta de ley de gobiernos locales en los que trabaja el Govern de la Generalitat. El secretario de Cooperació i Coordinació de les Administracions Locals, **Joan Cañada**, fue el encargado de explicarlas. Cañada comentó que la nueva ley se plantea clarificar las funciones de cada nivel administrativo para asegurar la sostenibilidad financiera y la eficiencia en la prestación de servicios. En este sentido se propone, dijo, que el Consell Comarcal se transforme "en el principal ente de gestión mancomunada de los servicios locales". Señaló que el Consell perderá a los consejeros como cargos de representación política y que el Consell d'Alcaldes será definitivamente el órgano principal de gobierno.